

El ayuntamiento organiza un taller para reflexionar sobre el consumo y las compras - Levante de Castelló - 13/04/2017

El ayuntamiento organiza un taller para reflexionar sobre el consumo y las compras

LVC CASTELLÓ

■ El Ayuntamiento de Castelló, en colaboración con la UJI y Makro, organiza un foro de consumo con el objetivo de reflexionar sobre las decisiones de compra y la importancia de tener en cuenta aspectos como la procedencia de los productos que compramos o los materiales con los que están elaborados. La concejala de Consumo, Mary Carmen Ribera, destaca la importancia «de conocer bien qué compramos antes de adquirir un producto y más ante los cambios que se están registrando en nuestros hábitos de consumo por diferentes motivos como por ejemplo la irrupción de la tecnología».

La primera de las charlas se impartirá el miércoles 19 de abril en la Llotja del Cànem a partir de las 19:00, lleva por título «La digitalización y la alimentación saludable marcan tendencias en 2017». Javier Giménez Divieso, especialista en el sector de venta al por menor y responsable de diferentes unidades de negocio en Makro Autoservicio Mayorista SA, abordará cómo nos afectan y afectarán las nuevas tecnologías en nuestra vida personal y profesional. La segunda sesión, el jueves 25 de mayo, también con el experto Javier Giménez Divieso en la Llotja del Cànem a partir de las 19:00, se centrará en las marcas blancas y la relación calidad precio.